

Pressemitteilung

Willy Reichert „NUR GLÜCK“

Ausstellung in den Galerieräumen auf der Burg in Wasserburg

Wasserburg - Am Samstag, den 27. September eröffnet die neue Herbstausstellung „Nur Glück“ von Willy Reichert in den Galerieräumen auf der Burg. Gezeigt werden Gemälde, Aquarelle und Zeichnungen, die in den letzten Jahren entstanden sind.

Glück hat viele Gesichter: Es kann sich in einem Lächeln wiederfinden oder auch in einem ganz besonderen Farbton widerspiegeln, der ein gemaltes Bild zum Leuchten bringt. Auch Kunst kann glücklich machen. Die Ausstellung „Nur Glück“ stellt Bilder vor, die genau dieses, oft nur flüchtige und dennoch kostbare Gefühl sichtbar werden lässt. Die Besucherinnen und Besucher erwartet eine Sammlung, die das Glück nicht erklärt, sondern erlebbar macht.

„Nur Glück“ öffnet den Ausstellungsgästen einen besonderen Raum der Leichtigkeit und Freude. Die gezeigten Arbeiten laden dazu ein, das kleine und große Glück in Farben, Formen und Motiven neu zu entdecken – sei es im stillen Detail des Alltags, im strahlenden Moment der Natur oder auch in der poetischen Abstraktion. Die Ausstellung versteht sich als Einladung, innezuhalten und sich dem Glück hinzugeben, das oft im Verborgenen liegt. In einer Zeit voller Herausforderungen möchte „Nur Glück“ daran erinnern, wie wertvoll die Fähigkeit ist, Schönheit zu sehen, Staunen zu empfinden und sich berühren zu lassen.

Unter den Künstlern in der Region ist Willy Reichert eine Legende. Sein Malstil ist unverwechselbar, ein Markenzeichen, in dem Form und Farbe, Hell und Dunkel in seinen Bildern zu einer Einheit verschmelzen. Außergewöhnliche Lichteffekte und Schattenwürfe lassen eine atmosphärische Dichte entstehen, wie sie bei Arbeiten zwischen Abstraktion und Gegenständlichkeit nur selten zu beobachten ist.

Willy Reichert, Jahrgang 1937, stammt ursprünglich aus München. Seit der Kindheit ist Wasserburg sein Lebensmittelpunkt. Er hat im Jahr 1968 den Arbeitskreis 68 mitbegründet und war Jurymitglied bei der ersten großen Kunstausstellung im Rathaussaal. Beide Ereignisse waren wegweisend für Wasserburgs Renommee als Kunst- und Kulturstadt. Für langjähriges künstlerisches Engagement wurde Willy Reichert von der Stadt Wasserburg mit der Heiserer-Medaille und vom Landkreis Rosenheim mit dem Kulturpreis 2023 ausgezeichnet.

Wolfgang Janeczka

Im Bild: Einladung zu Ausstellung „Nur Glück“
von Willy Reichert

Vernissage am Samstag, den 27. September um 15 Uhr in den Galerieräumen Auf der Burg 8 in Wasserburg. Ausstellungsdauer bis 26. Oktober, geöffnet jeden Samstag und Sonntag von 15 bis 17 Uhr und nach telefonischer Vereinbarung unter 08071-3263. Weitere Informationen unter www.willyreichert.de.